



NEWS 遊学舎 武雄子ども園様が第15回 佐賀県食育賞 教育関係者・事業者部門を受賞されました

社会福祉法人 正和福社会 遊学舎 武雄子ども園様が、第15回佐賀県食育賞 教育関係者・事業者部門を受賞されました。

佐賀県食育賞は、食育の推進に顕著な功績のあった個人または団体等を県知事が表彰するものです。

遊学舎 武雄子ども園では、きめ細やかで愛情豊かな日々の食育への取り組みが評価され今回の受賞となりました。武雄子ども園の皆さま、おめでとうございます。



NEWS 武雄旅書店・武雄温泉駅観光案内所・武雄温泉駅南口駅前広場が誕生しました

9月23日(金・祝)の西九州新幹線開業に伴い、駅構内及び駅前広場の整備を行い、新たに3つの施設が誕生しました。

新たな駅のコンセプトは、「西九州の食とカルチャーの情報発信基地」。武雄はもちろん、西九州エリアの魅力をここで知り、ここから西九州の旅へ出かけてほしいと考えました。

武雄の魅力を存分に感じる「武雄温泉駅観光案内所」。西九州の文化や魅力を味わえる「武雄旅書店」。光る噴水やライトアップが幻想的な「駅前広場」。

観光客だけではなく、まちの皆さんが集う場として、ぜひご利用ください。



NEWS 株式会社愛まんてん様、NPO法人まんてん福祉の会様から小中学校へうちわをいただきました

8月26日(金)、株式会社愛まんてん様、特定非営利活動法人まんてん福祉の会様から、新幹線かもめの写真などが印刷されているカラフルな“うちわ”2,300枚を寄贈していただきました。

愛まんてん様、まんてん福祉の会様は、「児童生徒の皆さんに暑さ対策として使っていただければ」と寄贈の思いを述べられました。

小松市長は、「愛まんてん様、まんてん福祉の会様が取り組んでおられる福祉のまちづくりは今日明日で出来るものではない。うちわは大事に活用させていただきます。」と敬意とお礼の意を伝えました。

愛まんてん様、まんてん福祉の会様、誠にありがとうございました。



NEWS 武雄市放課後児童クラブに大型救急箱を寄贈していただきました

8月25日(木)、公益社団法人 セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン様より、武雄市放課後児童クラブに防災対応支援強化の一環として大型救急箱を寄贈していただきました。

市内14(うち民間1クラブ)の全児童クラブに設置しました。子どもたちは「大きいね」「どんなものが入っているの」と興味を示していました。

子どもの居場所として重要な役割を果たしている放課後児童クラブにとって、日頃からの備えが安心感へと繋がります。災害が起きないことを願いつつ、大切に使用させていただきます。誠にありがとうございました。